

NOTAS

N30 | DICIEMBRE 2020

30 AÑOS
ASTORECA
FUNDACIÓN





Pelayo Herrera,
Director Ejecutivo Fundación Astoreca:

¡VAMOS POR MÁS!

Desde enero de este año Pelayo Herrera asumió como Director Ejecutivo de la Fundación, con el desafío de proyectar la influencia de Astoreca en los próximos 30 años.

En esta entrevista profundizamos cómo fue su primer año al mando.

¿Cuál fue tu mayor desafío cuando asumiste?

Buscar una fórmula para comenzar a construir con nuestros equipos una visión única de futuro para los siguientes 30 años de la Fundación. Todo, considerando que Astoreca es una tremenda organización, con una gran cantidad de proyectos y una historia de éxito de 30 años.

En paralelo, esta visión común se tenía que construir sin perder el sentido de urgencia que nos

permite influir y avanzar para que la mayor cantidad de niños de Chile puedan recibir una educación de calidad.

¿Cómo enfrentaste tu primer año trabajando a distancia y sin tener clases?

En un principio fue muy complicado por no haber tenido el tiempo para conocer a los equipos y compartir con ellos en el día a día. También es muy triste no sentir la vibración de los colegios, los niños, eso alimenta el espíritu de todos los que trabajamos en este proyecto y le da sentido a nuestra labor.

Hubo que hacer un doble esfuerzo para llenarnos de energías en los momentos más difíciles e inciertos. Tuvimos que cambiar las prioridades y centrarnos en la reorganización y la reinversión inmediata para resistir los embates de esta crisis sanitaria.

Sin embargo, lo viví con mucha confianza por la historia, experiencia y capacidad de los equipos. Ahora lo puedo decir con certeza: en Astoreca tenemos equipos fuertes, resilientes, con una enorme capacidad

de adaptación y energía y profundamente convencidos del valor de lo que hacemos.

Es un año en que aprendimos, cambiamos y avanzamos en la construcción del futuro de la Fundación.



Pelayo Herrera junto al equipo directivo de Astoreca: Abajo, Trinidad Montes, Área de Desarrollo; Ximena Torres, Área Colegios; Paula González, Área de Administración y Finanzas. Arriba, Bárbara Eyzaguirre, asesora de la Dirección Ejecutiva.

¿Cómo esperas que sea el 2021?

Será un año difícil que exigirá lo mejor de nosotros. Hay mayor tranquilidad, porque hemos adquirido experiencia y probado nuestra capacidad de observar, cuestionar, aprender y enmendar.

También, nos reencontraremos y volveremos paulatinamente a reconectarnos con lo esencial de nuestro trabajo para llenarnos de energía, descubrir todo lo que hemos evolucionado y lanzarnos con mucha fuerza para proyectarnos por 30 años más.

Me gusta pensar positivo y tratar de mirar en perspectiva y entender el 2020 como una preparación para hacer frente a los desafíos del futuro. Los tiempos difíciles crean organizaciones más fuertes, permiten cuestionar paradigmas y son fuentes de oportunidad.

Creo que el 2021 será la inauguración de un ciclo muy prolífico y positivo para nuestra institución.

Astoreca 30 años y próximos 30 años

Astoreca es una institución educacional importante en Chile, porque ha demostrado que es posible obtener resultados de calidad en contextos vulnerables. No sólo lo ha hecho en sus colegios, sino también, y en forma muy consistente, ha extendido su alto estándar a sus proyectos de extensión, lo que es muy difícil de lograr.

Este sello Astoreca, que es muy significativo, sigue siendo acotado si lo comparamos con el universo total de establecimientos e instituciones que trabajan en un contexto similar al nuestro.

Estamos trabajando para que Astoreca aumente significativamente su influencia. Queremos desarrollar y sostener una red de colegios de excelencia basados en un modelo con evidencia y resultados medibles, para desde ahí puedan ser transferidas y replicadas en otros establecimientos del país.

Creemos que podemos multiplicar varias veces nuestro alcance manteniendo el estándar que nos distingue. ¡Vamos por más!

CONCIERTO DE NAVIDAD PARA CERRAR EL AÑO Y CELEBRAR NUESTROS 30

Como una forma de agradecer a toda la comunidad Astoreca por el apoyo, esfuerzo y trabajo en este año tan difícil, el 21, 22 y 23 de diciembre tuvimos un precioso e inédito concierto de Navidad, narrado y dirigido por el prestigioso director de orquesta de la Sinfónica de los Ángeles, Paolo Bortolameolli, quien junto a Colorito, nos acompañaron en la celebración de nuestros 30 años. Les dejamos algunas fotos y comentarios de lo que fue.

“Muchas gracias, hermoso concierto, muchas felicidades en estas fiestas Fundación Astoreca”. Catalina Barahona, alumna.

“¡Muchas Gracias! Les deseamos mi familia y yo, una linda y tranquila Navidad en familia a todos”. Fernando Puebla, alumno.

“¡Muchas gracias por este hermoso regalo, lo disfrutamos con mis hijos!”, Carolina Pardo, apoderada.

“¡Muy lindo y hermoso, a mis hijos les encantó”, Nicole Araya, apoderada.

"Los felicito por el regalo de la Fundación Astoreca, muy original y entretenido", José Ignacio Amenábar, padrino.





¡CON ENTUSIASMO, NUESTROS CUARTOS MEDIOS SE REENCONTRARON!

Después de nueve meses viéndose a través de las pantallas, los estudiantes de cuarto medio de los colegios San Joaquín y San José volvieron a reencontrarse. Con estrictas medidas de seguridad, este retorno gradual y voluntario, permitió a los alumnos espacios de vínculo y preparación final para la PTU.



UN NUEVO PASO PARA EXPANDIR NUESTRA INFLUENCIA

Un nuevo desafío nos propusimos para el 2020. Con el fin de expandir aún más nuestra influencia en la educación del país, creamos el área de Desarrollo, liderada por Trinidad Montes, quien ha sido parte del equipo Astoreca desde hace seis años y es una de las creadoras del programa de fortalezas del carácter Soy Astoreca.

Esta área tiene como misión sistematizar las prácticas que permiten el éxito del modelo Astoreca para perfeccionarlas y compartirlas con otras instituciones.

A su cargo está Astoreca Asesorías, Astoreca Editorial y Educandojuntos.cl, los que además este año tuvieron la



Trinidad Montes



Sofia Krebs



Renata Moyano



Gabriela Ferrer



Rocío Arriagada

difícil tarea de adecuarse a las nuevas necesidades que han surgido producto de la pandemia.

En Asesorías, se transformaron todos los cursos presenciales a formato online, se crearon evaluaciones diagnósticas en línea y las asesorías a profesores se realizaron remotamente.

En Editorial, se desarrollaron nuevos textos de Matemática de 1° a 4° básico para abordar el currículum priorizado 2021 del Mineduc, los cuales desafían a los alumnos a finalizar el próximo año con los aprendizajes esperados para su nivel. Además, se lanzó el nuevo libro de Prekinder, “Conozco y Aprendo”.



Bernardita Silva



Claudia Durán



Erika Ramírez



Jessica Fuentes



Victoria Anríquez



Ximena Mena



Loreto Valdés



Macarena Müller



Paula Salazar



Luz Maria Budge



Paulina Camacho



Paulina Díaz



Margarita Vial



Isidora Ovalle



Valentina Cabrera



Victoria López



Melisa Lyon



Margarita Rigollet

30 AÑOS
ASTORECA
FUNDACIÓN

APADRINA A UN NIÑO EN
ASTORECA.CL/APADRINA

Síguenos en nuestras redes sociales



Notas es auspiciado por

Banco de Chile

Agradecimientos a diseño y producción



www.porta4.com